

80 mil "árboles por la vida", están disponibles para reforestar en el Huila

■ Ecopetrol tiene disponible el material vegetal para entrega gratuita a comunidades, autoridades e instituciones educativas.

DIARIO DEL HUILA, COMUNIDAD

Una nueva campaña de entrega de árboles inició la entidad petrolera Ecopetrol en el departamento del Huila, con el fin de promover de manera gratuita material vegetal para reforestación, y al cual podrán acceder comunidades, autoridades e instituciones educativas.

Son en total 80 mil plántulas disponibles de más de 30 especies nativas de la región, tanto forestales como frutales, como: ocote, tucumeyra, sarmiento, cedro, limón, guandúbanas y mangos, entre otros.

El material proviene de los viñedos que la empresa tiene en el campo Yaguari y la reserva La Tribuna, como parte del programa Árboles por la Vida, una de las iniciativas ambientales más emblemáticas que adelanta la empresa en esta región del país.

El propósito de acuerdo con Arturo Camacho González, profesional de Gestión de la empresa petrolera, es ofrecer especies para reforestación, que permitan la conservación del bosque seco tropical, uno de los ecosistemas más vulnerables del mundo y que predomina en el Huila.

Cómo se pueden pedir los árboles

El trámite para acceder al material vegetal gratuito, es muy sencillo se debe enviar una solicitud formal a la ciudad, explicando el uso que se dará al mismo, el área de siembra, las especies y cantidades solicitadas.

Lo cual puede ser enviado a las instalaciones de la empresa en la Transversal 98 No 7-60, en inmediaciones del puente El Dáiso o a Campo Dísta en el km 17 vía Neiva - Bogotá, o al correo comunidadespourlaverdadera@ecopetrol.com.co.

"La invitación es a aprovechar esta época de lluvia que inicia, que es cuando se presentan las mayores precipitaciones en la región para que hagamos las siembras y de manera conjunta aportemos a la conservación de nuestro medio ambiente", puntualizó Camacho.

El programa

En total, en el marco del programa "Árboles por la vida" que se implementa en la zona desde 2012, se han entregado en los departamentos del Huila y Tolima cerca de 320 mil árboles.

La Comuna Nueva de Neiva ha sido escenario varias de estas jornadas de reforestación. En el primer semestre del año solicitaron mil árboles que con el apoyo de trechos los habitantes sembraron en varios sectores de la localidad, como San Pedro de la Cruz, en Alto Mirador, Villa Colombia, el separador de la Avenida Alberto Galindo, barrio La Rosería, etc.

"Con el apoyo de Ecopetrol



80 mil "árboles por la vida", están disponibles para reforestar en el Huila



El terreno para acceder al material vegetal gratuito.



Desde 2012, se han entregado en los departamentos del Huila y Tolima cerca de 320 mil árboles.



Son en total 80 mil plántulas disponibles de más de 30 especies nativas de la región.



La Comuna Nueva de Neiva ha sido escenario varias de estas jornadas de reforestación.



El material proviene de los viñedos que la empresa tiene en el campo Yaguari y la reserva La Tribuna.